

Coopérative-Musée Cérés Franco

«Les Voleurs de Feu» s'exposent à Montolieu

La Coopérative-Musée Cérés Franco présente une exposition exceptionnelle «les Voleurs de Feu» pour une année tout aussi exceptionnelle de sa jeune histoire. 2020 est en effet l'année de l'officialisation de la donation aux collectivités territoriale par Cérés Franco, de 1 651 œuvres, et du bâtiment à la Région par le mécène Henri Foch. L'exposition «Les Voleurs de Feu» présente ainsi la nouvelle figuration française, le mouvement CoBra, les peintres autodidactes venus de l'Europe ou des confins du Brésil, du Maroc et de la Tunisie, les artistes marginaux, visionnaires ou singuliers aux côtés de figures majeures du monde de l'art sans frontières que Cérés Franco a toujours défendu. Parmi eux, Stani Nitkowski, Hugh Weiss, Abraham Hadad, Mao To-Lai et Alejandro Marcos seront particulièrement mis en lumière.

Jusqu'au 4 novembre 2020

5, route d'Alzone

11 170 Montolieu

Tél : 04 68 76 12 54

www.collectionceresfranco.com



«Les Voleurs de Feu» (The Stealers of Fire) exhibition in Montolieu

The Cérés Franco Cooperative Museum has lined up an exceptional exhibit «Les Voleurs de Feu» that promises an equally exceptional summer in its young history. The year 2020 is indeed the time to honour Cérés Franco's donation of 1,651 works of art to local authorities and philanthropist Henri Foch's giving the building to the Region. «Les Voleurs de Feu» exhibition presents the new French CoBra movement founded by self-taught painters from Europe or abroad, notably Morocco, Tunisia and Brazil. Among their ranks are marginal, visionary or singular artists who stood alongside major figures in the borderless art world that Cérés Franco has always defended. The artists Stani Nitkowski, Hugh Weiss, Abraham Hadad, Mao To-Lai and Alejandro Marcos are especially highlighted.

Until 4 November 2020

5 route d'Alzone

11170 Montolieu

Telephone: 04 68 76 12 54

www.collectionceresfranco.com

